



BTS V Mencuri Perhatian dalam Foto Bareng Rekan Tentara Terbaru

Description

Cara BTS's V Merayakan Rilis Digital Single "FRI(END)S" dengan Para Tentara

Pada tanggal 15 Maret, V memberikan informasi kepada penggemar tentang bagaimana ia berbagi waktu dengan sesama tentaranya untuk merayakan rilis lagu digital solo terbarunya. Kemudian, sesaat setelahnya, seorang tentara yang lain memperbarui Instagramnya dengan menampilkan foto dari photobooth bersama V. Dalam foto tersebut, V terlihat sedang memamerkan fisik barunya dengan pose yang menggemaskan.

Reaksi para penggemar pun beragam, mulai dari memberikan pujian bahwa V terlihat lebih baik dengan gaya rambut pendek hingga dipuji sebagai tampan dan imut seperti karakter Chimchar. Tidak hanya itu, V juga mendapatkan dukungan dari para penggemar yang tidak sabar menunggu tanggal resmi pembebasannya dari kewajiban militernya, yang jatuh pada tanggal 10 Juni 2025.

Menariknya, foto yang diunggah oleh rekan tentara V ini memberikan gambaran baru tentang bagaimana hubungan V dengan teman-teman tentaranya, dan juga memberikan insight kepada penggemar tentang bagaimana V menghabiskan waktu di tengah kewajiban militernya.

Kehadiran V di tengah-tengah rekan-rekannya di militer juga menuai kekaguman dari penggemar yang melihat betapa V tetap mencuri perhatian meski dalam konteks yang berbeda. Sosok V yang selalu dikenal dengan sifat hangatnya tampaknya sukses mencairkan kekakuan suasana di militer, dan memberikan semangat baru kepada rekan-rekannya.

Ringkasan

BTS's V merayakan rilis solo single digital yang sangat dinantikan, "**FRI(END)S**", dengan sesama tentara. Foto baru dari perayaan tersebut telah dirilis, di mana V terlihat mengesankan dengan postur tubuh barunya. Para penggemar memuji penampilan V, menyebutnya tampan dan lucu seperti Chimchar. Bagaimana pendapat Anda tentang penampilan baru V dan antipasi untuk tanggal

pembebasan resmi V pada 10 Juni 2025? Silahkan berikan komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark